

# 町村の部で4年連続準優勝!



113 区 前田 風海選手



12月3日(土)に、愛・地球博記念公園で、第6回愛知県市町村対抗駅伝競走大会が開催され54の市町村が激突しました。選手一人ひとりが全力を出し切り、町村の部で準優勝! 8区の西川かりん選手(中京大中京高校)は区間賞(5年連続)を取る大活躍! 選手のみさんのパワー溢れる走りに感動と元気をもらいました。

## ●町民の議会に関するご意見

みなさまからの議会に関するさまざまなお意見を募集し、議会だよりに掲載します。応募は、お手紙あるいはメールで。

※応募に当たっては、必ず、住所、氏名、連絡先(電話・メールアドレス)を記入してください。掲載時ご希望によりイニシャル表示とします。また、写真・ご意見とも掲載時に編集することがあります。

**(0569)72-1111**

**gikai@town.taketoyo.lg.jp**

## お知らせコーナー

### 議会を傍聴しませんか?

本会議場で行われる議会は、どなたでも傍聴することができます。また、各委員会は、委員長の許可があれば傍聴できます。一般質問のもようは、3月10日(土)・11日(日)の午前9時からケーブルテレビ(CCNC)で放映する予定です。

#### 次回定例会日程

3月2日(金) 9時 開会	14日(水) 9時 文教厚生委員会
6日(火) 9時 一般質問	15日(木) 9時 総務企画委員会
7日(水) 9時 一般質問	16日(金) 9時 産業建設委員会
13日(火) 9時 議案質疑	23日(金) 14時 採決

### 編集後記

夢をみた。議場で、自分と町長や部長が、激論を交わしている夢を。

昨年、武豊町議会では、議会基本条例を制定し、本年1月1日からの施行となる。実質的には、本年3月議会の一般質問から適用される。従来的一般質問は、議員が質問事項を探し出し、町長はじめ理事者に対して一方的に質問を投げかけ、それに答えるだけの理事者側という構図だった。それが、一変するのだ。条例では、理事者に対して、議員の質問の根拠、合理性などを問い返すことができる。(反問権) 勿論、反問を許可するのは議長である。当然、制止もできる。こうなると、議員は大変だ。質問事項の十分な事前調査と研究が必要になってくる。しかし、この関係は、議員(議会)と理事者の間に緊張感が生まれ、住民のために共に働く、議員と理事者の成長がなされるものと確信している。まさに、議会改革なのだ。

(本村 強)